



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：甲地 勇登（1年次）

今年も暑い暑い夏がやって参りました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。1年次研修医の甲地です。

以前の日記で触れさせていただきましたが、私は少年時代からずっと野球をしていました。そして今年からむつ総合病院の野球チームである「むつ病 Bears」に所属しております。7月30日に弘前市で日本病院懇親野球大会がありましたので結果報告をさせていただきます。

その日の弘前市の最高気温は 35℃と絶好の野球日和とはいいがたい非常にハードな環境の中での試合となりました。

1回戦は平内中央病院さんと対戦しました。2回裏にむつ病 Bears の打線がつながり一挙9得点。その後も得点を重ね、結果11対0で5回コールド勝ちを収めることができました。

2回戦は1回戦終了から3時間後に行われ、相手は弘前記念病院さんでした。炎天下の中、両チーム激しい点の取り合いとなりました。7対7の同点で迎えた最終回弘前記念病院さんに勝ち越しを許してしまい、7対10と惜しくも敗戦となりました。

今年のむつ病 Bears の成績は2回戦敗退となりました。

私は2試合にキャッチャーで出場しました。ベンチの中での様々な方のサポートのおかげもあり、熱中症で倒れるようなこともなく無事に試合終了までプレイすることができました。チームメイトの皆さん、応援に来てくださった方々本当にありがとうございました。来年こそは、むつ病 Bears が優勝できるように野球の練習の方も頑張っていきたいなと思います。

日記をご覧の皆さんも水分補給などの暑さ対策をしっかりしたうえで今年の夏を楽しみましょう。8月にはむつ市でおしまこ流し踊りも開催されるそうです。私自身初めてなので参加を非常に楽しみにしております。

実り多き季節になりますように。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。